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御畑 副会長 

第3グループガバナー補佐 中川 高志 様 

南 会長 

本日は中川第3グループガバナ 

ー補佐をお迎えしての例会とな 

ります。素晴らしいＩＭを開催 

させて頂き、誠にお疲れ様でご 

ざいました。いよいよ来週日曜 

日から会員旅行となります。大 

勢ご参加頂きましてありがとう 

ございます。是非、楽しく心に残る旅行にしたいと思い

ます。一部の方にはご案内をしておりますが、昨年30

周年の時に韓国の姉妹クラブであります南安養ＲＣと

のクラブ協議会において毎年どちらか交互でゴルフ親

睦会を開催しようという事が決まり、今年は 5/17、

18、19の2泊3日で行きます。是非、多くのご参加

をお願い致します。今朝のニュースで毎年出ているリク

ルート住まいカンパニーの住みたい街ランキングで、

2017年度1位吉祥寺、2位恵比寿、3位横浜。大宮

は昨年21位で今年は15位、浦和が昨年32位で今年

は19位と上がっております。都心との利便性が良くな

ったこともあるのでしょうが、埼玉県民としては嬉しい

ニュースです。また次年 

度クラブ奉仕委員長が浅 

海会員に決定しましたが 

、ご本人の都合により辞 

退されましたので、佐野 

会員に変更となります。 

ご承認をお願い致します。 

中川第3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶガバナー補佐 

先日 IM、お陰様で非常に盛大な歩 

みになった事、改めて御礼に参りま 

した。皆様のご協力のお陰で、本当 

に素晴らしく出来たと思います。講 

師の海原純子先生も非常にお客様か 

ら評判が良く、嬉しいなと思ってお 

ります。第2部では各会長さんに事 

 

 

 

業報告をして頂きました。改めて映像でプレゼンをしっ 

かりとやって頂くと親睦から奉仕へ、奉仕を遂行したこ 

とにより、新たな固い親睦が出来ているという流れは良 

く出来ているなと、そして各クラブが立派なことをやっ 

ていると感激しました。懇親会も大いに盛り上がって有 

難うございました。各ガバナー補佐が思っている事です 

が、第3グループが一番良い IMをやったんじゃないか 

と思っております。4/14第３、第４グループ合同チャ 

リティーゴルフ、今年は1クラブ5組ずつお願いした 

いと思っています。人数が多いと盛大になりますし、来 

たら損はさせませんので、是非ご協力をお願い致します。 

深田幹事  

＜3月 水と衛星月間、ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ﾄﾞﾙ 116円＞ 
・3/14→12､13日 会員旅行（伊香保）に振り替え 

・3/21外部卓話：ｶﾗｰﾋﾞｭｰﾃｨｰｶｳﾝｾﾗ  ー 谷田部智子氏 

・3/28ＰＥＴＳ報告、職業情報担当外部卓話：水と衛星 

月間に因んで 

・4/4 理事会報告、誕生・結婚祝い、IA訪韓帰国報告 

・4/11→10日 企業訪問（移動例会）に振り替え 

    堀越会員の介護施設見学 

・4/18職業奉仕担当外部卓話：さいたま市消防局 

・4/25地区研修協議会報告 

 

 

 

 

 

 

３１年前の話をして頂きました。現在も続いております、 

南安養クラブが坂年度に締結３０周年を迎えます。どう 
誕生日：1日 岩渕会員、6日 佐口会員、8日 鈴木真琴会員、 

10日 小川会員、15日 石井会員、17日 堀越会員、 

18日 小沼会員、 

25日斉藤会員、 

29日氏家会員、 

結婚祝い：3日 齊藤会員、 

6日 佐口会員、 

7日 品川会員、 

22日 泉会員

会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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米山奨学生 董 詩洋 今日で米山 

奨学金を受け取るのは最後です。2 

年間お世話になり本当に有難うござ 

いました。色々なクラブで大事な話 

をして頂いたり、奨学生の方もリー 

ダーをやらせて頂いて、成長してき 

たなと思います。これから大きく３ 

つの事をやりたいと思います。一つ目は、博士の論文を 

書いて卒業すること。二つ目は今の研究（花粉症と汚染） 

の知識を用いて中国で会社をやること。最後は留学生の 

サポート、ＮＰＯをやりたいと考えています。5/20故 

郷の瀋陽で結婚しますので、お時間のある方は是非遊び 

に来て下さい。また、たまに例会に来たいと思いますの 

で、歓迎して頂けると有難いです。生活に余裕が出来た 

ら、会員として大宮中央にお世話になりたいと思ってい 

ますので、その時は宜しくお願い致します。本当に感謝 

しております。有難うございました。 

星沢社会奉仕委員長 ペットボトルキャップ回収報 

告です。品川会員が中心にやって頂いておりますが、2 

月は180キロ、ポリオワクチン25.7人分です。3月 

第2週は会員旅行に振り替えの為、第3週に回収しま 

すので、宜しくお願い致します。 

テーマ「あなたの考える奉仕活動は何でしょうか？」、 

「親睦とは何でしょうか？」について、各テーブルに 

分かれてディスカッション後、代表者に発表をして頂き 

ました。詳細は後日まとめてお知らせ致します。 

 

なっているということは聞いていると思いますが、給食 

だけで食を繋いでいる子供達が多いという話を聞いて、 

給食の無い8月はどうやって生きているんだろうと思 

い、どうしても8月にオープンしたかったという決意 

があります。子供食堂、各区にに一つ、各学校に一つあ 

ったらという願いを込めてお話したいと思います。 

 

 

樋口出席委員長 

会 員 数：５４名 出席対象者：４８名  

出席者数：３１名 出 席 率：６４.５８％ 

前回修正出席率：８７.２３％  *出席免除会員14名 

（順不同） 小川会員 

○先日のＩＭではお世話になりました。4/14 第3．第4Ｇ

合同チャリティーゴルフもよろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・第3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 中川 高志 様 

○中川ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。ＩＭおつ 

かれ様でした。ありがとうございました。・南 慎一郎会長 

 

 

 

 

○中川ガバナー補佐、本日はありがとうございます。引き続 

き宜しくお願い致します。・・・・・・・・・深田将由幹事 

○今日は寒かったですね。今年始めてのゴルフでした。ゾク

ゾクしますので早めに帰ります。・・・・・・星野時夫会員 

○先日出向元から人事異動内示を受け4/10から東京本社に 

行く事になりました。多くの皆様にご指導いただき感謝申し

上げます。後任が参りますので、変わらぬご指導をお願い

申し上げます。・・・・・・・・・・・・・・浅海康行会員 

○中川ガバナー補佐ようこそ。 

久世晴雅会員、川㟢彦一会員、熊木広光会員、星沢義隆会員、

堀越太志会員、 

○中川ガバナー補佐、本日はご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員、入江信仁会員 

○第2770地区第3グループガバナー補佐 中川高志様、よ

うこそお越しいただきました。・・・・・・・山田善信会員 

○中川ガバナー補佐、ＩＭの成功おめでとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○理事会おつかれ様でした。星沢さん有難うございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○理事会おつかれ様でした。佐野直前、次年度よろしくお願 

いします。・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○1400回以上、大宮中央RCの例会に参加し、ロータリー

活動していたにも拘わらず「親睦」と「親睦活動」の違い

を知りませんでした。ロータリーは奥が深い。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

○徳永さんに同じ！！・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○午前中、雪がちらつく中、加須市久下にオープンした葬祭 

センターのレセプションを行ってきました。無事に終わり 

一安心。・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○今日も宜しくおねがいします。・・・・・・・柴田 功会員 

○春本番、涙に鼻水、思い出ポロポロ花粉症に悩んでおりま 

す。トウ君、薬の開発状況は？頑張って下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○テーブルディスカッションありがとうございました。今後

のクラブ活性化の為に生かしてゆきたいと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○もうすぐ桜の季節、たのしみがいっぱいです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・須永茂男会員 

○第2公園、梅祭り、陶器市、大盛況です。・・町田宏遠会員 

○1日で68歳になりました。この世に生を受けたことに感 

謝して。・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○桜も近いと言うのに、また寒波で体調が今一です。風邪を 

引かない様、気を付けて頑張ります。・・・品川喜久郎会員

○温床でトマトの芽が出て来ました。・・・・・樋口領治会員 

○皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・・・柏木英太会員 

○寒いのは嫌です。・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○三寒四温の季節になりました。あと三週間で桜が満開です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○今日は遅れてすみません。仕事が遅くなり申し訳ありませ 

ん。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○大遅刻申し訳ありません。さいたま新都心からタクシーで 

来ました。親睦旅行楽しみです。よろしくお願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下 恵会員 
 

本日のスマイル合計：   ４８,０００円 

本年度スマイル累計：１,４１５,０００円

 


